

## **Toro de Cuerda**

Escrito por administrador  
Sábado, 17 de Mayo de 2008 19:02

---

FIESTAS DE PRIMAVERA EN HONOR DE SAN MARCOS

BEAS DE SEGURA (Jaén)

ASAMBLEA NACIONAL DE LA ASOCIACIÓN DEL TORO DE CUERDA

## Toro de Cuerda

Escrito por administrador  
Sábado, 17 de Mayo de 2008 19:02

---

El sábado, 26 de abril de 2008, con motivo de las Fiestas de San Marcos de Beas de Segura (Jaén), se reunió la Asamblea Nacional del Toro de Cuerda a la que pertenece de pleno derecho Gaucín.

El Ayuntamiento de nuestro pueblo estuvo representado por Miguel Vázquez González, vocal de la Junta Directiva Nacional, así como la Peña del Toro de Cuerda de Gaucín por su secretario Francisco Bautista Casas.

Empezó la Asamblea presidida por la Junta Directiva Nacional y un numeroso público que abarrotaba el Salón de Actos de la Hermandad de San Marcos. Tras unas palabras de salutación y agradecimiento, por parte del Presidente de la Asociación, a las Autoridades Municipales y a la Directiva de la Hermandad de San Marcos de Beas de Segura por su acogida y hospitalidad, se procedió a desarrollar el Orden del Día. En primer lugar, se

dio la bienvenida

## Toro de Cuerda

Escrito por administrador

Sábado, 17 de Mayo de 2008 19:02

---

como miembro de la Asociación al representante de Benavente (Zamora), quien tuvo palabras de agradecimiento por la acogida recibida; en segundo lugar, tras amplio debate entre los asambleístas, se establecieron unos criterios

de mínimos para pedir la celebración de Congresos de Toro de Cuerda a celebrar en años sucesivos, entre otros: pertenecer a la Asociación, garantizar una infraestructura mínima y solicitarlo en el Congreso que anteceda; así mismo, se estableció una cuota anual de 100 € por localidad asociada para contribuir a sufragar los gastos de

mantenimiento de la Asociación. Se puso mucho énfasis en la idea de que el Toro de Cuerda hay que concebirlo no a nivel local, sino a nivel nacional, para de esta manera tener verdadera fuerza ante las continuas amenazas de suspensión que se ciernen sobre nuestra fiesta por antonomasia.

Por último, el representante de Amposta (Tarragona) presentó a todos los reunidos las líneas maestras de lo que sería el V Congreso Nacional Toro de Cuerda a celebrar en Amposta, los días 4, 5 y 6 de Julio de 2008, y al que todos los aficionados a la fiesta del Toro quedaban invitados. Su presentación estuvo apoyada por un vídeo de la ciudad y su entorno, que resultó verdaderamente referencial del marco en donde se celebrará el Congreso. Desde mi punto de vista, como aficionado, creo que Amposta ofrecerá a todos los aficionados y visitantes unos días inolvidables. Tanto Francisco Bautista, como yo deseamos a los organizadores y a la ciudad un gran éxito, que a buen seguro redundará en beneficio de nuestra fiesta del Toro de Cuerda. Es más, me atrevería a animar a la peña del Toro de Cuerda de Gaucín y a todo el aficionado que lo deseara acudir a este evento, porque de verdad merece la pena vivirlo.

Un abrazo a todos los aficionados,

Miguel Vázquez González, Mengíbar, para Gaucín, abril de 2008.

## **Toro de Cuerda**

Escrito por administrador

Sábado, 17 de Mayo de 2008 19:02

---

Para más información en: [www.torodecuerda.com](http://www.torodecuerda.com) , [www.bous.cat](http://www.bous.cat)